

定時制の灯

第119号
群馬県立館林高校
館林市富士原町
1241
☎ 0276-72-4307



館林高校定時制

- ◆ 第119号の内容
- ◆ 職員紹介
- ◆ 生徒総会
- ◆ 入学式・対面式等



【感染防止対策】 登校時の体調確認と検温、手指消毒を毎日行っています。全員がマスクを着用し、授業での座席は各々が離れて座り、授業後には扉などみんなが手を触れるところの消毒も続けています。



校門前のソメイヨシノが開花し、新年度が始まりました。今年度も入学式に新入生全員を迎えることができました。しかし、3月と4月はいつも別れと出会いの季節です。3月に4年生11名が卒業していき、4月に新たに1年生8名が入学しました。

職員では、高張校長が退職され、新たに塩田校長、音楽の福島先生、情報は全日制の林先生をお迎えしました。

- 【転出者】 高張浩一校長 (在職2年・退職)
- 【転入者】 塩田久敬校長 (板倉高校より)

福島陽子先生 (音楽)、林健太郎先生 (情報・兼)



【令和3年度 定時制職員】

《入学式・始業式》4月8日(木)

午後4時30分より、前山同窓会長、岡PT

A会長、新入生保護者が見守る中、令和3年度入学式が第2体育館で挙行されました。これから始まる高校生活に期待と不安を抱え、8名全員が揃って式典に臨みました。担任から呼名されると、しっかりと返事をし、校長先生から入学を許可されました。式後には教頭先生から担任と副担任が紹介されました。その後、新入生は教室に移動し、初めてのホームルームを行い、体育館では保護者会が行われ、担任との懇談会も行われました。

入学式が終わり、午後6時30分からは、新任式と新年度最初の始業式が行われました。新任式では、本校卒業生でもある塩田校長先生が紹介されました。始業式のあと、各学年とも新クラスがスタートしました。



【高校最初のHR】



【厳粛な中での入学式】



【1学期始業式に臨む在校生】



【入学許可された新入生達】

《対面式・部活動説明会》4月9日(金)

第2体育館で在校生が迎える中、対面式が新入生入場で始まりしました。生徒会主催で、進行や開式・閉式の言葉を生徒会役員が務めました。教頭先生のあいさつの後、生徒会長の高屋敷さんから歓迎の言葉があり、新入生代表として島崎龍司君が立派にあいさつをしてくれました。引き続き部活動説明会が行われ、各部の代表から、入部の勧誘と部の活動について説明がありました。



【新入生を待つ在校生】



【運営する生徒会役員達】



【生徒会長の歓迎の言葉】



【部活動紹介(文芸部)】

《ここらの教育事業①》

5月14日(金)

1年生を対象にSCの須永華織先生から『話すこと・聴くこと』について考えよう』をテーマに、ここらの教育事業が行われました。コロナ禍でみんながマスクをし、



【須永先生の話聴く1年生】

間隔を空けて生活をする現状では、人間関係づくりも容易ではありません。ありません。だからこそ、とても大切なテーマだと思います。

《生徒総会》5月14日(金)

昨年度の生徒総会は学校休業で7月でしたが、今年度は予定通り行うことができました。

今年度は各行事が実施できるよう、感染防止と工夫をしっかりと行っていきたいと思います。



【生徒会役員】



【生徒会長あいさつ】